

No Debe de Haber Hechos Violentos en la Jornada Electoral del Próximo 4 de Junio: Higinio Martínez

** A 10 días de la cita de los mexiquenses con las urnas el texcocano sostuvo "estoy pensando en obtener todavía más votos"*

Ecatepec, Méx, 24 de mayo de 2023.- En la jornada electoral que se celebrará el próximo 4 de junio en el Estado de México, donde las y los mexiquenses acudirán a las urnas para elegir a la próxima gobernadora "no debe de haber hechos violentos" declaró Higinio Martínez Miranda, Delegado Especial de Morena para el Proceso Electoral.

Al ser cuestionado por varios periodistas, sobre si se pudiera registrar violencia el día de la elección confío en que los tres órdenes de gobierno federal, estatal y municipal impidan que se registre un evento de ese tipo durante el proceso electoral.

Mientras que, indicó "Hoy veo una posición loable del gobernador, hasta este momento, de que sea un



ejercicio democrático el que defina quien va a ser su sucesora..."

El texcocano, quien anunció en conferencia de medios que la candidata Delfina Gómez de Juntos Hacemos Historia tiene un millón y medio de votos de ventaja, se dijo confiado y optimista sobre el

la gubernatura del Estado. Frente a los reporteros, enfatizó que de los 100 municipios que ha recorrido la maestra Delfina Gómez, él la ha acompañado en 85 "y eso me da la seguridad...la tranquilidad de como ves las cosas a lo largo y ancho (del Estado), por lo que no veo ningún foco rojo ahora".

Y a 10 días de la cita de los mexiquenses con las urnas sostuvo "estoy pensando en obtener todavía más votos, más votos..."

misma entidad, Eric Sevilla, acusó a Morena de distribuir despensas para influir en el sentido del voto de familias en Tecámac, Acolman y Nezahualcóyotl a través de los gobiernos locales. Las acusaciones por compra de votos son especialmente delicadas en el Estado de México, donde las elecciones han estado marcadas por este tipo de denuncias, además de señalamientos por presionar a personas para que acudan a las urnas, de los que tampoco se han librado los partidos políticos y sus candidatos en Coahuila.

Una revisión a las denuncias y los casos que han llegado a organismos electorales de ambas entidades y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desde 1999 dan cuenta de ello.

En 2017, la última vez que se renovaron gubernaturas en los dos estados, los procesos se caracterizaron por conflictos postelectorales, una muestra de lo complejas que son las elecciones en los, hasta ahora, bastiones del PRI.

La elección de 2017 estuvo marcada por acusaciones contra el PRI –encabezado en la entidad por Alejandra del Moral, actual candidata a la gubernatura– por coordinar un fraude.

Ese año la coalición del tricolor con el PVEM, Nueva Alianza con Encuentro Social ganó la gubernatura con Alfredo del Mazo Maza, pero Morena, el PT, PAN y PRD demandaron al Tribunal Electoral federal que anulara la elección, pues acusaron irregularidades como el desvío



y utilización de recursos públicos para favorecer la campaña de Del Mazo.

También denunciaron que el equipo del candidato coaccionó el voto al condicionar programas sociales, que hubo irregularidades en el cómputo distrital y aseguraron que el Tribunal electoral de la entidad no valoró exhaustivamente las pruebas que aportaron.

Aunque TEPJF no anuló los comicios, al analizar el expediente SUP-JRC-391/2017 que acumuló varios juicios de inconformidad modificó el cómputo total de los votos después de que se ordenó volver a contarlos en 556 casillas

de 32 de los 45 distritos electorales del Estado de México, además, en una de las casillas se ordenó anular la votación. El cómputo final dio la victoria a Alfredo del Mazo Maza con dos millones de votos, una diferencia de 169 mil sufragios por encima de la morenista Delfina Gómez Álvarez, quien compite de nueva cuenta por el cargo en la elección de este año.

INE HABILITA PLATAFORMA PARA UBICAR CASILLAS DE VOTACIÓN

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha habilitado en abril el sistema "Ubica tu casilla" para las elecciones en el Edomex y Coahuila, las cuales se llevarán a cabo el próximo 4 de junio.

A través de un comunicado, el órgano electoral señaló que el sitio oficial estará disponible las 24 horas del día, esto con el fin de que la ciudadanía pueda obtener la ubicación exacta de una de las 24 mil 580 casillas electorales que serán instaladas en ambas entidades.

Dentro de la página, el o la ciudadana deberá de seleccionar su entidad federativa e introducir el número de la sección electoral a la que pertenece, mismo que aparece en la Credencial para Votar. De acuerdo con la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral (DEOE), en el Edomex se instalarán 20 mil 433 casillas en las seis mil 574 secciones electorales de la entidad.

De ellas, seis mil 561 casillas serán básicas, 13 mil 085 serán contiguas y 725 extraordinarias, las cuales "se implementan cuando las condiciones geográficas, de infraestructura o socioculturales de una sección hacen difícil que todas las personas que habitan en ella puedan llegar a un mismo sitio"; así como otras 62 especiales donde se recibe el voto de la ciudadanía en tránsito.

En el Estado de México, se enfrentarán las candidatas Delfina Gómez Álvarez (Morena-PT-PVEM) y Alejandra del Moral Vela (PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza).



Tomás Pliego @tomaspriegoc - Seguir

Así, a punta de despensas, trabaja el voto el PRI, PAN y PRD en el municipio de Tlalnepantla, Edomex. Servidores públicos del @Gob_Tlalne fueron grabados así hace unos minutos a solo 500 metros del palacio municipal. ¡ El descaro total ! maps.google.com/?q=19.536749,-...

